
   

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

In der letzten Stadtratsperiode hat der damalige Oberbürgermeister Peter Bürgel den Betrieb des 
Bürgerbiergarten noch vor der Neuwahl des Stadtrates in Aussicht gestellt. Wir sehen jedoch 
keinerlei Ergebnisse. 
 
Das Bündnis für Dachau stellt deswegen folgende  
 

Anfrage 
 

1. Bestehen irgendwelche belastbaren Vereinbarungen zwischen der Grundstücksbesitzerin 
und der Stadt Dachau, das Grundstück der Stadt Dachau zum Zweck des Betriebes eines 
Biergartens zu überlassen? 
 

2. Bestehen irgendwelche Vereinbarungen, wer den Betrieb des Biergartens übernehmen 
soll? 
 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Kai Kühnel 
Stadtrat 
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Bündnis für Dachau •  Pacellistraße 25 • 85221 Dachau 

An den Stadtrat 
der Großen Kreisstadt Dachau 
zu Händen Herrn Oberbürgermeister 
Florian Hartmann 
Konrad-Adenauer-Straße 2-6 
85221 Dachau 

 

 

Anfrage: Stand sogenannter Bürgerbiergarten 

Dachau, 14.07.2014 

 






